
II - :2 21 der Beilagen zu den Stcfl~graphi~r.hcn Protokolle~. 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

MI_ 170 IJ 

1990 -12" t 7 
A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Mag. Schreiner 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend die Schließung der SAKOG 

Am 90 November dieses Jahres ist beschlossen worden, die 

Braunkohlenförderung der SAKOG einzustellen. In diesem 

Zusammenhang stellt sich die Frage, wie nach Wegfall der 

Braunkohlenförderung durch die SAKOG das Braunkohlekraftwerk 

Riedersbach mit Braunkohle versorgt werden soll. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

A n fra g e : 

1) Wann wird die Braunkohlenförderung der SAKOG tatsächlich 

eingestellt? 

2) Wann wurde das Braunkohlekraftwerk Riedersbach errichtet? 

3) Wie hoch sind die Investitionskosten dafür gewesen? 

4) Woher soll künftig die zum Betrieb des Braunkohlekraft

werkes Riedersbach erforderliche Braunkohle angeliefert 

werden? 

5) Wie soll diese Braunkohlenanlieferung erfolgen und welche 

Verkehrsprobleme entstehen dadurch? 
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